

Altdorf, 9. Februar 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 15 / 2016

Gemeinde: Altdorf

Selbstkollision eines Personenwagens – niemand verletzt

Am Sonntagmorgen, 7. Februar 2016, um circa 06.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Autobahn A2 von Luzern herkommend in Richtung Erstfeld. Kurz nach der Autobahnausfahrt in Altdorf verlor der Lenker aus derzeit unbekanntem Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte mit einer Autobahnsignalisation. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 27'000 Franken.

Medienmitteilung Nr. 16 / 2016

Gemeinde: Erstfeld

Selbstkollision eines Personenwagens – niemand verletzt

Am Dienstagnachmittag, 9. Februar 2016, um circa 13.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Berner Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Norden. Im Bereich Blüemli matt verlor der Lenker aus derzeit unbekanntem Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte mit der rechten Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.